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規劃發展及交通事務委員會  

第 3 次會議工作報告  

 

規劃發展及交通事務委員會於 2020 年 5 月 28 日舉行第 3 次會議，會議

的主要事項概述如下：  

 

討論事項 

( a )   拆卸昌新里行人天橋 (規劃發展及交通事務委員會文件 24 /20)  

 委員會同意有關拆卸工程，並希望工程能按運輸署的計劃進行。  

( b )   港鐵美孚站 A 出入口升降機工程的臨時巴士服務安排 (規劃發展及

交通事務委員會文件 23 /20)  

 委員會希望港鐵盡快展開工程，並請運輸署及九巴跟進委員的意

見。  

( c )   要求收回用地，重新規劃警察遊樂會 (規劃發展及交通事務委員會

文件 25 /20)  

 委員會認為部門未能回應所有查詢，並要求於下次會議繼續跟進。  

( d )   未有資料討論，缺乏充分諮詢  跟進《要求收回用地，重新規劃警

察遊樂會》文件 (規劃發展及交通事務委員會文件  26 /20 )  

 委員會同意把此事項與討論事項 ( c )合併討論，並通過文件所列的

動議。  

( e )   跟進深水埗區內公共設施及未來用地發展的最新進度 (規劃發展及

交通事務委員會文件 27 /20)  

 委員會希望持續跟進列表內的項目，並請部門適時更新相關資訊。  

( f )   要求打擊深水埗區內由非法賽車、改裝車導致的噪音問題 (規劃發

展及交通事務委員會文件 28 /20 )  

 委員會關注區內的交通噪音情況，要求警方加強打擊非法賽車，以



及各部門從源頭阻止車輛發出噪音。  

( g )   公路住宅為鄰  居民徹夜難眠  關注西九龍公路噪音，要求增設隔音

設施 (規劃發展及交通事務委員會文件 29 /20)  

 委員會同意把此事項與討論事項 ( f )合併討論。  

( h )   要求改善海盈邨及凱樂苑交通及社區配套 (規劃發展及交通事務委

員會文件 30 /20 )  

 委員會認為部門須積極改善新規劃社區配套不足及交通擠塞的情

況，並通過文件所列的動議。  

( i )   興華街違泊嚴重令保安道塞車成災 (規劃發展及交通事務委員會文

件 31 /20)  

 委員會希望部門設法處理違泊情況，並將有關議題交由公共交通服

務工作小組跟進。  

( j )   要求改善順寧道 (保安道市政大廈對出 )違泊及違規擺賣問題 (規劃

發展及交通事務委員會文件 32 /20 )  

 委員會同意把此事項與討論事項 ( i )合併討論。  

( k )   要求改善順寧道 (保安道市政大廈對出 )深宵貨車上落貨 (規劃發展

及交通事務委員會文件 33 /20)  

 委員會同意把此事項與討論事項 ( i )合併討論。  

( l )   要求改善元州邨元慧樓、元滿樓對出福榮街違泊及馬路上落貨問題

(規劃發展及交通事務委員會文件 34 /20)  

 委員會同意把此事項與討論事項 ( i )合併討論。  

(m)   要求改善東京街 (向李鄭屋方向 )擠塞問題 (規劃發展及交通事務委

員會文件 35 /20 )  

 委員會同意把此事項與討論事項 ( i )合併討論。  

跟進事項 

( a )   規劃發展及交通事務委員會討論事項的跟進行動核對表 (規劃發展

及交通事務委員會文件 36 /20)  

 委員會討論了以下項目：  

 ( i )  同意刪去建議移除的項目，並考慮加入非法賽車及違泊黑點

執法的報告；  



 ( i i )  查詢東輝樓、南安樓的交通改善工程，路政署表示有待公共

事業搬遷地下管線；   

 ( i i i )  查詢巴士路線計劃及「香港好‧易行」的跟進情況，運輸署

表示會適時向委員交代進展；  

 ( i v )  提升大坑東道 /龍珠街道路安全 (交通事務委員會文件 99 /17)  

 委員會知悉有關工程進度；  

 ( v )  要求重建蘇屋邨巴士站 (交通事務委員會文件 67 /16)  

 委員會知悉有關重建進度；  

 ( v i )  「定點開出」成效不彰  要求巴士公司加開班次解決脫班問題

(交通事務委員會文件 23 /15)  

 運輸署表示會繼續跟進 702 號線的班次情況；  

 ( v i i )  跟進停車場出入口設置提示裝置進度 (交通事務委員會文件

30 /17)  

 將有關議題交由通用交通設施工作小組跟進。  

( b )   運輸署 /路政署過去兩個月內完成、正在施工或規劃中的區域交通

改善工程項目及時間表 (規劃發展及交通事務委員會文件 37 /20)  

 委員會知悉有關匯報。  

其他事項  

 委員提出以下事項：  

 ( i )  查詢凱樂苑附近空地的發展；  

 ( i i )  希望運輸署定期交代興建巴士站上蓋及顯示屏的進度；  

 ( i i i )  希望規劃署能適時提交有關區內規劃的數字。  
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